
Siracusa. Caso Scieri, primo
passo verso l'istituzione di
una commissione d'inchiesta
Approderà  entro  pochi  giorni  alla  Camera  la  proposta  di
istituzione  di  una  commissione  d’inchiesta  sulla  morte  di
Emanuele  Scieri,  il  parà  siracusano  morto  in  circostanze
ancora da chiarire mentre svolgeva il servizio di leva alla
caserma  Gamerra  di  Pisca.  Oggi  la  commissione  Difesa  ha
avviato l’iter che dovrebbe arrivare a conclusione entro la
prossima settimana. A darne notizia è il deputato nazionale
Pippo Zappulla del Pd, soddisfatto al termine dell’incontro di
questa mattina. In commissione Difesa sono stati incardinate
all’ordine del giorno le due proposte di legge (praticamente
identiche), firmate in un caso da Zappulla e nell’altro dalla
parlamentare  Sofia  Amoddio.  Come  era  prevedibile,  le  due
proposte sono state accorpate e inserite in un unico percorso
legislativo. Passaggio che consentirà di snellire l’iter e
velocizzare  l’istituzione  della  commissione  d’inchiesta  che
dovrà  poi  appurare  la  verità  sul  decesso  di  Scieri.  La
commissione  sarà  costituita  solo  da  rappresentanti  del
Parlamento e si occuperà esclusivamente di questa vicenda.
“Siamo solo all’inizio del percorso- commenta Zappulla- ma
sono stati compiuti fondamentali passi avanti”. La morte di
Scieri risale ormai a 26 anni fa. La famiglia e l’intera
comunità  chiedono  “giustizia  per  Lele”  Si  riparte  dalla
consapevolezza che non si è trattato di un suicidio e che
tutto, alla presenza di altri soggetti, è accaduto all’interno
del perimetro della caserma. La commissione dovrà accertare
“fino a che punto esistano responsabilità di terzi- prosegue
Zappulla- facendo piena luce su quel 1 agosto 1999”. Positivo
il  commento  di  Sofia  Amoddio.  “Non  posso  che  essere
soddisfatta  -commenta  a  margine  dell’incontro-  per  il
pronunciamento  favorevole  del  relatore  della  commissione
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Difesa  e  il  parere  positivo  del  Governo.  La  commissione
d’inchiesta monocamerale
dovrà essere composta da dieci deputati”.

Siracusa. Moscuzza lascia la
presidenza  della  commissione
Sanità
Si dimette il presidente della commissione consiliare Sanità e
Attività produttive, Antonio Moscuzza. Il consigliere comunale
ha lasciato l’incarico questa mattina. Le motivazioni addotte
riguardano l’”impossibilità di conciliare la presidenza con il
suo  ruolo  di  medico  ospedaliero”.  Lo  sostituisce
temporaneamente  Elio  Di  Lorenzo,  suo  vice.  La  prossima
riunione servirà per l’elezione del nuovo presidente.

Siracusa. Comune, tensioni in
commissione  Ambiente:
"Politici  sostituiti  da
esperti del sindaco"
Tensioni questa mattina in commissione Ambiente del Comune. A
spiegarne  le  ragioni  sono  i  consiglieri  comunali  Salvo
Castagnino e Cetty Vinci, che denunciano una situazione che
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ritengono  anomala.  “In  commissione-  raccontano-  si  è
presentato oggi un esperto dello staff del sindaco, Giancarlo
Garozzo. Un ingegnere che riteneva di potere affrontare e
discutere  con  i  consiglieri,  al  posto  dell’assessore
all’Ambiente, Pierpaolo Coppa, i temi all’ordine del giorno,
nonostante la commissione -aggiungono- non avesse avuto alcun
documento  in  merito  alle  competenze  che  gli  sono  state
attribuite”.  A  prescindere  dai  ruoli,  Castagnino  e  Vinci
ricordano che la commissione “deve prima confrontarsi con la
politica. Solo su aspetti tecnici- proseguono i due esponenti
di opposizione- ci si può rivolgere ai funzionari”. Vinci e
Castagnino preannunciano l’intenzione di chiedere l’intervento
del segretario generale, Danila Costa e del presidente del
consiglio comunale, Leone Sullo.
Dal canto suo, l’assessore Coppa si mostra sereno e sorpreso
per  la  polemica.  “È  nella  facoltà  del  presidente  della
Commissione  invitare  chi  ritiene  più  utile  ai  temi  della
riunione. Io non mi sono mai sottratto a simili convocazioni
ma  in  questo  caso  era  stato  esplicitamemte  richiesto
l’intervento  del  tecnico”,  spiega  Coppa.

Siracusa.  Asp,  ex  Lsu:  "I
diritti  acquisiti  vanno
salvaguardati"
“I  diritti  acquisiti  dagli  ex  lsu  dell’Asp  vanno
salvaguardati”.  Il  deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo
rende noto, così, l’esito dell’audizione di questa mattina in
Commissione Sanità dell’Ars, a cui hanno partecipato, oltre ai
rappresentanti dei lavoratori, anche alcuni delegati dell’Asp.
“Ho contestato all’assessorato della Salute -spiega Vinciullo-

https://www.siracusaoggi.it/ex-lsu-dellasp-la-regione-dice-si-alla-salvaguardia/
https://www.siracusaoggi.it/ex-lsu-dellasp-la-regione-dice-si-alla-salvaguardia/
https://www.siracusaoggi.it/ex-lsu-dellasp-la-regione-dice-si-alla-salvaguardia/


di non aver dato la possibilità alla Direzione dell’azienda
sanitaria provinciale di coprire tutti i posti previsti nella
pianta organica”, 3 mila e 200. Ad oggi ne risultato occupati
da personale a tempo determinato 2 mila 772″. Vinciullo parla
di  responsabilità  “da  attribuire  non  solo  alla  Regione”.
Rimane da sciogliere il nodo relativo alla possibilità di
ricorrere ad assunzioni momentanee in deroga, “per consentire-
conclude il deputato regionale- al personale dipendente di
ruolo di potere andare in ferie”. Le preoccupazioni degli ex
lavoratori socialmente utili fanno il paio con quelle degli
infermieri e, più in generale, degli operatori della sanità
pubblica  provinciale,che  resta  in  fermento.  A  ribadire  il
malcontento dei lavoratori, anche per l’imminente arrivo del
periodo estivo e l’esigua dotazione organica è la Cgil , che
non esclude azioni di protesta che facciano seguito al sit-in
di inizio mese.

Siracusa.  L'Inda  celebra  la
Giornata  del  Rifugiato,
performance  anche  alla
Latomia del Paradiso
Una  performance  al  Teatro  Greco  ed  una  alla  Latomia  del
Paradiso, in notturna. Così la Fondazione Inda ha deciso di
celebrare la Giornata del Rifugiato, a conclusione dei corsi
annuali  dell’Accademia  d’Arte  del  Dramma  Antico.  Uno
spettacolo allestito in collaborazione con la Soprintendenza,
l’Alto  commissariato  delle  Nazioni  Unite  per  i  rifugiati
(Unhcr) e la Erg. E ci saranno anche Moni Ovadia e Mario
Incudine,  impegnati  al  Temenite  con  “Le  Supplici”.
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Appuntamento fissato per sabato (20 giugno) con “Alla ricerca
di una terra straniera più amica della nostra patria”. Si
comincerà  alle  18,45  al  Teatro  Greco,  con  il  saluto  di
Antonella Basilone dell’Alto commissariato e con l’esibizione
degli  allievi  dell’Accademia  d’arte  del  dramma  antico  su
parole e canti scritti da Ovadia e Incudine.
Il secondo momento della serata è invece in programma alle
21,30 alla Latomia del Paradiso. Protagonisti gli allievi di
tutte le sezioni dell’Accademia d’arte del dramma antico e i
loro docenti . Si tratta di un centinaio di giovani, dai 5
anni in su, che si cimenteranno in testi di Ovidio, Omero,
Tucidide, Pindaro e Marlowe, accompagnati da Mario Incudine e
dal  ensemble.Interverranno  il  presidente  della  Fondazione
Inda, Giancarlo Garozzo, il sovrintendente, Gioacchino Lanza
Tomasi ed Enrique Baròn Crespo, già presidente del Parlamento
Europeo.

Floridia.  Prove  di  dialogo
con  il  Pd?  Primavera
Floridiana dice "no"
“Primavera  Floridiana”  resta  all’opposizione  e  declina
l’invito al dialogo del Pd. Lo fa presente con un documento
inviato alla segreteria del Partito Democratico il segretario
del  movimento  politico  di  minoranza,  Stefano  Petruzzello.
“Abbiamo avuto mandato dai cittadini di svolgere opposizione
costruttiva-ricorda  il  rappresentante  di  “Primavera
Floridiana”- così come è stato fatto in questo scorcio di
attività  amministrativa.  Questa  posizione  è  stata  ribadita
all’ultimo congresso, con l’approvazione di una mia specifica
mozione”. La proposta del Pd è stata, comunque, discussa nei
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giorni scorsi dal direttivo, allargato ad altri componenti,
“per verificare se vi fossero le condizioni per cambiare linea
politica”.  Proposta  rigettata.  “Continueremo-  conclude
Petruzzello-  a  fare  da  pungolo  e  controllo  dell’attività
politico-amministrativa  del  Comune  come  opposizione
costruttiva”.

Siracusa. Guanti e sacchi per
ripulire  la  spiaggia
dell'isola,  il  quartiere
Neapolis chiama "a raccolta"
i cittadini volenterosi
Cittadini, armati di guanti, rastrelli, sacchi e soprattutto
tanta buona volontà. Si sono dati appuntamento per venerdì
sera, dalle 17 in poi sulla spiaggia di “Carrozze”, all’Isola.
E’  un’iniziativa  che  il  consiglio  di  circoscrizione
“Neapolis”, presieduto da Peppe Culotti, rende nota lanciando
un appello a tutti i residenti (e non) intenzionati a dare una
mano a ripulire un’area che altri hanno deturpato e che le
correnti marine hanno contribuito a sporcare durante i mesi
invernali.  “Faremo la nostra parte affinché tutti i bagnanti-
spiega Culotti- possano usufruire di questo tratto di costa,
che altrimenti rischierebbe di essere off limits. A breve-
conclude- organizzeremo analoghe iniziative in altre aree del
quartiere”.
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Siracusa. Un anno dalla morte
di  Ettore  Di  Giovanni,
incontro per ricordare le sue
battaglie
E’ trascorso un anno dalla scomparsa dell’avvocato Ettore Di
Giovanni, noto consigliere comunale ed ex amministratore della
città.  Lo  ricordano  i  componenti  del  coordinamento  Sos
Siracusa,  attraverso  una  serata  organizzata  per  raccontare
“l’uomo, il politico, l’ambientalista, il cittadino Ettore”.
La location scelta è il parco alberato che si trova alla fine
di via dell’Olimpiade, proprio di fronte al Palazzetto dello
Sport,  “salvato  dalla  cementificazione-  ricorda  il
coordinamento di associazioni- proprio grazie al lavoro di Di
Giovanni  in  consiglio  comunale,  la  sua  seconda  casa”.
L’incontro  sarà  anche  l’occasione  per  avanzare
all’amministrazione  la  richiesta  di  intitolazione  del
parchetto  ad  Ettore  Di  Giovanni.  Appuntamento  sabato  (20
giugno) a partire dalle 19.

Siracusa. Educazione sessuale
nelle  scuole,  Stonewall:
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"Campagna diffamatoria contro
di noi"
“Basta  con  il  terrorismo  psicologico  e  con  la  campagna
diffamatoria  sull’inesistente  teoria  del  gender  e  su
fantomatici  corsi  di  educazione  sessuale  organizzati  nelle
scuole  per  divulgarla”.  L’associazione  Stonewall  Siracusa,
presieduta da Tiziana Biondi si unisce all’appello lanciato
dalla  rete  nazionale  “Educare  alle  Differenze”.  “E’  una
campagna  diffamatoria-  ribadisce  Tiziana  Biondi-  che  con
allarmistici  invia  un  messaggio  inquietante  a  famiglie  ed
insegnanti sul rischio per la salute psicofisica di bambini e
bambine che, seconda tale propaganda, sarebbero obbligati a
frequentare  fantomatici  corsi  di  educazione  sessuale  nelle
scuole pubbliche. Sono azioni che generano preoccupazione tra
le famiglie italiane, già fortemente provate da problemi reali
quali la crisi economica e la mancanza di lavoro.”

Priolo. Ambulanza di nuovo in
funzione, Psi: "Mai più senza
mezzi di soccorso"
L’ambulanza  torna  a  disposizione  della  Guardia  Medica  di
Priolo. A darne notizia è il rappresentante locale del Psi,
Christian Bosco, che nei giorni scorsi aveva segnalato la
mancanza  del  mezzo  di  soccorso.  “L’ambulanza-  spiega
l’esponente  socialista-  era  stata  condotta  ad  Augusta  per
essere riparata in quanto guasta. Ci auguriamo- conclude- che
la disponibilità dei mezzi di soccorso non venga mai meno e
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che presto vengano stanziati fondi per l’acquisto di altre
ambulanze”.


